



Waltraud KLASNIC

Landeshauptmann der Steiermark

Damit jeder in der Steiermark so wie bisher sagen kann: „Es lässt sich gut leben in unserer schönen und sicheren Heimat“ ist der hohe Ausbildungsstand der steirischen Feuerwehren notwendig, da die zu bewältigenden Aufgaben schwieriger geworden sind und sich gewandelt haben.

War früher einmal der vornehmliche Einsatzbereich der Feuerwehren das Löschen von Feuersbrünsten und das Retten von Leben, so stellt sich heute die Anforderung wesentlich vielfältiger dar: Vor dem abwehrenden Brandschutz kommen nunmehr die Vorbeugungsmaßnahmen, darüberhinaus Hilfeleistungen bei Naturkatastrophen und Unglücksfällen, der Schutz der Umwelt, das Bewahren von Sachwerten und die vielen verschiedenen technischen Hilfeleistungen hinzu.

Den Feuerwehren kommt eine hohe volkswirtschaftliche und sicherheitspolitische Bedeutung zu. Ebenso wichtig ist die Verankerung unserer Feuerwehren in der steirischen Bevölkerung.

Die hohen Werte dieser Hilfsgemeinschaft, allen voran die Freiwilligkeit, müssen weiter gefördert und gefestigt werden. Denn unsere Feuerwehren sind der Garant für Sicherheit und Geborgenheit. Wir müssen seitens des Landes dafür Sorge tragen, dass unsere steirischen Feuerwehren sehr gut ausgerüstet sind und gut ausgebildet, damit sie alle ihre so vielfältigen Hilfeleistungen effizient erbringen können.

Als Landeshauptmann und Landesfeuerwehrreferentin der Steiermark beglückwünsche ich die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Bärnbach zum großen 100-jährigen Gründungsjubiläum, dass sie in diesem besonderen Jahr 2001 gemeinsam mit dem Landesfeuerwehrtag feiern kann. Ich danke Ihnen allen für die Organisation dieses Landesfeuerwehrtages und grüße mit einem herzhaften „Gut Heil!“



Waltraud KLASNIC